

## Mann wird bei Bauarbeiten in Allrath verschüttet

Am Samstag ist es auf einer Baustelle in Allrath zu einem Unfall gekommen. Ein 46-jähriger Mann aus Grevenbroich wurde von Erde verschüttet. Retter eilten ihm zur Hilfe.

**ALLRATH** |(cka) Am Samstag gegen 12.20 Uhr ist es an der Straße Am Kruchenhof in Allrath zu einem Unglück gekommen. Bei Bauarbeiten an einem Einfamilienhaus ist ein Arbeiter verschüttet worden. Nach Informationen unserer Redaktion soll der Mann an der Außenseite eines Kellergeschosses tätig gewesen sein, wo für das Gebäude unten entsprechend freigelegt worden war. Plötzlich soll Erde nachgerutscht sein und den Mann zu großen Teilen bedeckt haben. Selbst konnte er sich offenbar nicht aus der Situation befreien.

Schnell wurden Rettungskräfte zum Unglücksort gerufen. Polizei, Feuerwehr und Rettungsdienst rückten an. Der Arbeiter hatte aber großes Glück: Noch vor dem Eintreffen der Retter konnte er von Helfern vor Ort aus seiner Lage befreit werden. Wie Polizeisprecherin Claudia Suthor am Sonntag auf Anfrage erklärte, bestand keine Lebensgefahr für den 46-Jährigen. Aus dem Umfeld der Betroffenen in Allrath erfuhr unsere Redaktion am Sonntag, dass es dem Mann gut gehe, er aber zur Beobachtung ins Krankenhaus gebracht worden sei.